

Die Schützen laden gern Gäste ein

Geselligkeit ist Trumpf – Veranstaltungen am Schützenhaus Meinkot



Radtour und Grillabend: Der Schützenverein Meinkot freut sich immer über Gäste am Schützenhaus.

Meinkot. Geselligkeit steht bei den Meinkoter Schützen im Mittelpunkt. Jetzt waren sie wieder aktiv – bei gleich drei Veranstaltungen.

Den Start bildete der Jagdclub (Motto: „Nur für echte Männer“), zu dem auch Nichtmitglieder Zutritt hatten. Wegen der Super-Beteiligung wurde der Schießwettbewerb auf drei Schuss pro Person reduziert. Jagdkönig wurde mit 21 Ringen der Vorsitzende Jürgen Kutsche sen., dicht gefolgt von Armin Möbs (20 Ring). Das „Schießen um den Goldsack“ ge-

wann Schießsportleiter Marcus Müller mit einem Volltreffer. Der nächste Jagdclub startet am 1. Oktober.

Es folgte eine Einladung zum Königsbier: Peter Tabrizian (König), Heike Kottirre (Königin) und Bernd Kottirre (Fahnenträger) freuten sich dabei auch über Gäste befreundeter Vereine aus Mariental und Velpke. Etwas weniger Teilnehmer als erhofft waren bei der Radtour dabei – trotz des fast perfekten Wetters. In der Pause sorgte Karin Kruse-Dillschneider für kühle Getränke und am Schützenheim gab's Essen.